
党
甲
良
町
議
員
団
を
結
成 

私
達
の
任
期
は
残
す
と
こ
ろ
８
ヶ
月

あ
ま
り
で
す
が
、
２
議
席
の
力
を
活
か

し
、
住
み
よ
い
地
域
・
甲
良
町
と
日
本
を

め
ざ
し
尽
力
す
る
所
存
で
す
。 

み
な
さ
ん
の
願
い
・
ご
感
想
な
ど
お
寄

せ
く
だ
さ
れ
ば
嬉
し
く
思
い
ま
す
。 

西
澤
伸
明 

丸
山
光
雄 
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◇ 
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速
報 

官
製
談
合
罪
等
の
刑
事
告

発
を
大
津
地
検
が
「
４
月

22
日
付
け
で
受
理
」
判
明
。 

 

 
 
生芋 100％に天然のホタテ貝を

焼いて作った貝殻焼成カルシゥム

を凝固剤として使用。 

生で（刺し身）、煮て、焼いて、

炒めて、本物の味をご賞味くださ

い。せせらぎ直販所にて販売中！ 

のどか（谷口・松元） 
◇町内グループ随時紹介◇ 

 ◎日本共産党甲良町支部の見解を紹介します。 ☆くらし・医療・税金・教育などの相談は 西澤伸明３８－４９４９ 丸山光雄３８－３１２３ 

メール siga-koura463@jcp-nobuaki.com  ホームページもごらんください 

甲 良 民 報 
2011年 5月 15日    472号 
発行責任：日本共産党甲良町支部 
連絡：甲良町在士 463（西澤） 
Tel .Fax38-4949 

濱
野
前
議
員
の
失
職
確
定 

注
目
の
知
事
裁
決
を
前
に
濱
野
前
議
員
が
失
職
決
定
異
議

申
立
を
取
り
下
げ
た
（
４
月
29
日
）
た
め
、
失
職
が
確
定
し
ま

し
た
。 

「
甲
良
町
議
の
失
職 

妥
当
か
」「
復
職
の
可
能
性
」
な
ど
、

濱
野
氏
の
復
職
を
待
望
し
て
い
る
と
も
読
め
る
記
事
が
出
さ

れ
る
な
ど
、
一
時
は
濱
野
氏
優
勢
と
も
見
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
一
転
、
本
人
か
ら
「
異
議
取
り
下
げ
」
の
急
展
開
。

こ
の
背
景
に
何
が
あ
っ
た
の
か
、
と
思
わ
せ
る
一
幕
で
し
た
。 

 

濱
野
氏
は
失
職
が
決
ま
っ
た
本
会
議
（
２
月
21
日
）
で
、
兼

業
禁
止
に
は
該
当
し
な
い
と
強
気
の
弁
明
。
異
議
審
査
の
中

で
、
「
法
人
の
一
社
員
に
過
ぎ
な
い
。
実
質
的
な
経
営
者
で
は

な
い
」
「
落
札
し
た
一
年
だ
け
の
完
成
工
事
高
を
問
題
に
す
る

の
は
間
違
っ
て
い
る
」
な
ど
と
主
張
し
て
い
ま
し
た
。 

 

知
事
の
裁
決
を
避
け
た
こ
と
で
「
行
政
に
責
任
が
あ
る
。
一

方
的
に
や
ら
れ
た
だ
け
だ
」
と
の
言
い
分
を
展
開
す
る
余
地
を

残
し
た
と
も
受
け
取
れ
ま
す
。
い
ず
れ
に
し
て
も
「
取
り
下
げ
」

は
自
ら
の
主
張
が
破
綻
し
た
こ
と
を
意
味
し
ま
す
。 

兼
業
禁
止
の
精
神
守
る 

地
方
自
治
法
の
兼
業
禁
止
規
定
は
、
町
発
注
を
請
負
う
業
者

は
議
員
に
な
れ
な
い
こ
と
を
明
記
し
、
一
事
業
者
に
か
た
よ
ら

な
い
議
会
の
公
正
さ
を
保
障
す
る
大
事
な
条
文
で
す
。
今
回
こ

の
法
の
精
神
が
守
ら
れ
た
こ
と
は
、
甲
良
町
は
も
ち
ろ
ん
、
全

国
的
に
も
大
き
な
意
義
が
あ
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

ごあいさつ 
町議会議員 丸山光雄 

今回補欠選挙では町民のみな
さんから多くのご支援いただき、
身にあまる思いで感謝申し上げ
ます。 
不正のない町、良識のある町、

いのち・くらし守る甲良町めざし
てみなさんと手をたずさえて努
力してまいります。 
また、町民のみなさんのご意見

をお聴きして議会の中で仕事を
させていただきます。なおいっそ
うみなさんのご支援お願いいた
します。 
なお、初議会で総務民生常任委

員会と予算決算常任委員会に所
属することが決まりました。 

丸山議員の初発言 

パンクに何で 7 万円も？ 
 去る４月 27日、補欠選挙後の初議会（第 3回臨時
会）で、丸山光雄議員はさっそく議案内容の説明を
求める質問を本会議で行いました。その議案は、Ａ
さんが保健福祉センターを利用したさい、駐車場の
砕石が鋭角になってタイヤに刺さりパンクさせた（3
月 28 日）ため町が損害賠償を行うもの。 
パンク代金が 7万 8225円と通常では考えられない

高値で理由はなぜか、と質問。担当課長は、現場確
認もしており、薄い特殊なタイヤのため高かったな
どと説明。他に、同じ損害を繰り返さない対策を求
める意見などが出され、党議員団は賛成。丸山光雄
議員は「町民の税金が正当に使われているかただし
ておきたかった」と話しています。 

４
月
臨
時
議
会
（
４
月
27
日
）
が
開
催
さ
れ
、

平
成
23
年
度
の
一
般
会
計
補
正
予
算
が
提
案
。
そ

の
内
容
は
、
甲
良
町
の
水
道
原
水
（
深
井
戸
）
を

ナ
チ
ュ
ラ
ル
ミ
ネ
ラ
ル
ウ
ォ
ー
タ
ー
と
し
て
直
売

所
を
中
心
に
売
り
出
す
試
作
品
（
24
本
入
り
４
１

７
ケ
ー
ス
・
１
万
８
本
）
の
委
託
費
＝
百
万
円
で

す
。
北
川
町
長
は
提
案
に
あ
た
り
、
水
成
分
の
分

析
で
も
豊
富
な
ミ
ネ
ラ
ル
類
が
含
ま
れ
て
お
り
、

▼下の写真はペットボトルに詰めたイ

メージ作品。 議員団は、一つ一つの作

業を公開し、住民参加と知恵を集める取

り組みを町行政に求めていきます。 

ま
た
町
の
イ
メ
ー
ジ

ア
ッ
プ
に
つ
な
げ
た

い
、
な
ど
と
説
明
。 

西
澤
議
員
は
、
成

功
の
た
め
に
は
住
民

合
意
を
大
切
に
し
、

直
売
所
の
み
な
さ
ん

で
相
談
し
知
恵
を
出

し
合
う
こ
と
が
重
要

で
あ
る
こ
と
な
ど
を

提
起
し
賛
成
討
論
を

行
い
ま
し
た
。 

手
づ

く
り 


